
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 皆様、こんにちは。早いもので今年度最終月がやってまいりました。3.11 震災より後半の日々が 
早く流れ、あっという間に 6 月でございます。会員の皆様におかれましては、どのような１年だった 
でしょうか。昨年 7 月スタートより「毎月入会式」を合言葉にかかげ会員増強を実施してまいりました 
が、本日、小野公久さんがご入会なされることで、皆様へのお約束を守ることができました。これもひとえに会員の皆様の
ご協力とご理解のたまものと存じます。 

そして今、感動と感謝の気持ちでいっぱいでございます。まだ今月は 3 週が残っておりますので皆様のさらなるご協力を
お願いいたします。そんな中、先日開催されましたペッツ及び地区協議会では、大橋ガバナーはじめ各関係講師の方々から
会津若松城南ロータリーのすばらしさを県内ロータリアンの皆様へ広報していただいてまいりました。会員増強のいきおい
やホームページの内容充実等「城南の風」を郡山の会場に吹かせていただいたようです。野澤エレクト、野口次期幹事、出
席くださった会員の皆様お疲れ様でした。 

皆様に本当に感謝申し上げます。また、先週の 6 月 3 日（金）には県立会津学鳳中学・高校へ我クラブ継続事業である 
ロータリー⽂庫への図書費寄贈を会⻑、幹事、次期会⻑幹事の 4 名で⾏ってまいりました。校⻑先⽣、図書室の先⽣とお話
しをさせていただきましたが、学鳳中の⽣徒の図書貸出量は県内一番でしょうとのことでした。また、内容の高い本を借り
る⽣徒が多いとのことでした。 

城南ロータリー⽂庫にはまだまだ空きスペースがございますのでさらなる継続事業で学鳳中高の⽣徒さん達にたくさん読
書をしていただき、すばらしい人材を会津から育ててほしいと思いました。皆様に感謝です。話しは変わりますが、先日の
ニュースで会津若松市が観光庁の国際観光戦略拠点選定に溝畑観光庁⻑官が内諾したと報じられました。国際観光戦略拠点
に選定されれば会津若松市は観光復興のシンボルとなりますでしょうし会津の元気を今以上に発信して⾏くようになると思
います。会津の観光関係の方々は今、本当におつらいところと思いますが必ず会津を中心に震災復興、観光復興がおこなわ
れてまいります。会津人のがまん強さと元気を今こそ見せて⾏きましょう。 
「がんばろう会津   がんばろう福島   がんばろう東北   がんばろう日本」 

最後になりますが、今週の 6 月 8 日（⽔）にクラブ内の新会員オリエンテーションが岡本ロータリー情報委員⻑のおとり
はからいで実施されます。岡本委員⻑はじめ加藤先⽣その他関係の方々よろしくお願いいたします。新会員の皆様も出席の
程よろしくお願いいたします。 

本日の会⻑あいさつは以上で終らせていただきます。ありがとうございました。 

2222000011111111 年年年年 6666 月月月月 7777 日日日日((((火火火火))))    第第第第 1259125912591259 回回回回 ( ( ( (本年度本年度本年度本年度 41414141 回回回回) ) ) ) 例会例会例会例会    

● 点 鐘   大塚 修一 会⻑ 
● 国 家 ⻫ 唱  君が代 
● ロータリーソング  奉仕の理想 
● 四 つ の テ ス ト   鹿子田 正夫君 

大塚 修一会長 

Weekly Report 

 
 
１. 米山奨学⽣アチニさんからカウンセラー 

にアンケート協力お願い状 接手  
（受）（ロータリー米山記念奨学会事務局） 

２. 月のプログラム 接手 
（受）（田島 RC） 

３．ロータリー猪苗代湖⽔環境協議会 
2010-2011 年度総会開催のお知らせ 

日時 6/18 (土) AM10:30〜 
会場 リステル猪苗代 登録 500 円 

 会 長 挨 拶 

会⻑／会⻑／会⻑／会⻑／大塚修一大塚修一大塚修一大塚修一    幹事／幹事／幹事／幹事／渡部伸久渡部伸久渡部伸久渡部伸久    
広報広報広報広報・クラブ会報・クラブ会報・クラブ会報・クラブ会報委員会委員会委員会委員会    
    ／／／／遠藤憲治、山口廣遠藤憲治、山口廣遠藤憲治、山口廣遠藤憲治、山口廣    
例会日／火曜日 12:30〜13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    ――――    野口野口野口野口    雄介雄介雄介雄介    副副副副幹事幹事幹事幹事    

 
 
● 理事・役員会  ● 結婚・誕⽣祝 
● 会員スピーチ  若林 俊彦君 
● Ｒ情報 小野⽊國一委員⻑ 
 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOX BOX BOX BOX ――――    小椋小椋小椋小椋    満満満満    委員長委員長委員長委員長    RRRR 財団財団財団財団 BOX BOX BOX BOX ――――    田中田中田中田中    益成益成益成益成    委員長委員長委員長委員長    

米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会 BOX BOX BOX BOX ――――    平出平出平出平出    祐一祐一祐一祐一    委員長委員長委員長委員長    

大塚大塚大塚大塚君君君君：小野さん御入会おめでとうございます。 
加藤加藤加藤加藤君君君君：鹿ノ又会員ご結婚おめでとうございます。誕⽣祝・
結婚祝ありがとうございます。役員・理事会に出席させてい
ただきありがとうございます。 
平出君平出君平出君平出君：地区協議会ではお世話になりました。その後の食事
会では飲みすぎでご迷惑かけました。参加された方にお詫び
を込めて。 
松川君松川君松川君松川君：誕⽣祝いありがとうございます。小野局⻑入会 あ
りがとうございます。よろしくお願いします。 
⿊澤君⿊澤君⿊澤君⿊澤君：会⻑・幹事さん最終の月になりました。ご苦労様で
す。本日もお世話になります。  
野口君野口君野口君野口君：小野さん入会おめでとうございます。昨日は共産を
いただいている立志セミナーの 1 回目でした。50 名の方に
参加いただきました。ありがとうございます。次回は 8 月 4
日です。よろしくお願いします。 
安達君安達君安達君安達君：本日もよろしくお願いします。 
田中君田中君田中君田中君：大塚年度いよいよ最終月もう少しですね。頑張って
ください。 

大塚君大塚君大塚君大塚君：皆様こんにちは。今月もよろしくお願いします。 
平出君平出君平出君平出君：今月もよろしくお願いします。大塚会⻑、渡部幹事
もう少しですね。 
湯田湯田湯田湯田((((和和和和))))君君君君：大塚会⻑はじめ理事役員の皆様一年間ご苦労様
でした。 
田中君田中君田中君田中君：ニコニコに同じ 
 

湯田湯田湯田湯田((((和和和和))))君君君君：野沢会⻑エレクトはじめ地区協議会に出席の皆
様ご苦労様でした。次年度いよいよスタートですね。 
大塚君大塚君大塚君大塚君：先日の地区協議会お疲れ様でした。手代⽊委員⻑の
もと米山委員⻑で勉強してまいりました。 
田中君田中君田中君田中君：ニコニコに同じ 
手出君手出君手出君手出君：今月もお世話になります。アチニさんと赤ちゃんは
まだスリランカにありますが夫のティラクさんは大きな仕
事の為毎晩夜遅くまで頑張っておられます。 

アアアア    ルルルル    ババババ    ムムムム    

 
 
出席：28 名 欠席：10 名 
出席率：73.68% 前回出席率訂正：85.62% 

出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告    ――――    大塚大塚大塚大塚    修一修一修一修一    委員長委員長委員長委員長    

6 月の会員誕⽣は、松川会員、
田中会員、小池会員、渡部会
員、加藤会員、山田会員、波
多野会員です。 

岡本君岡本君岡本君岡本君・野沢君野沢君野沢君野沢君・湯田湯田湯田湯田((((和和和和))))君君君君：小野さん御入会おめでとうご
ざいます。一緒にエンジョイしましょう。 
小椋君小椋君小椋君小椋君：鹿ノ又さんご結婚おめでとうございます。小野さん
入会おめでとうございます。大塚年度の最終月となりまし
た。健康に留意して出席しましょう。 
 

夫人誕⽣は、大塚会員、小野
寺会員、波多野会員です。 

結婚記念は、加藤会員、山田会員で
す。おめでとうございます。 

毎月 1 名入会で合計 12 名の新
会員の入会です！！年初に掲
げた目標を達成してしまいま
した☆ 

小野さん。ご入会おめでとう
ございます！楽しいロータリ
ーライフを満喫しましょう！ 

同友会の今年度会⻑も務め
ている南進測量代表の樋山
会員。環境に配慮した事業
のお話、非常に有意義でし
た。 

健康食品販売の波多野会
員。いつまでも若々しくい
るための秘訣を、なるほど
と説得力のある、かつ、面
白いスピーチで会場を盛り
上げて頂きました。 


